

# **Calendario preliminar de rituales antes de la nueva publicación – Nov 4 del 2021 / Noviembre 14**

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Noviembre 3, 2021](#)

Saludos a todos nuestros Guerreros Satánicos.

Todos han estado leyendo las noticias. La distopía se está levantando y está aquí. Nosotros también nos estamos levantando para luchar contra la distopía como lo hace. Debemos luchar contra ella sin descanso. Nuestros Dioses van a estar con nosotros en este esfuerzo, y debemos hacer nuestra parte de esto. El invierno no va a ser un paseo por el parque. Los que leen las noticias ya lo entienden.

Este invierno que viene va a estar lleno de complots enemigos, ya ha comenzado en muchas naciones con los estados yendo tan lejos como para bloquear a la gente de los supermercados si no tienen el papel de la tiranía distópica. Debido a la creciente amenaza y dificultad, también sabemos que no podemos centrarnos únicamente en la guerra, sino que tenemos que hacer rituales para impulsar la nuestra aquí. Así que también nos centraremos en esto.

Si estás en una posición difícil, mantente fuerte y hazlo lo mejor que puedas. Si estáis mejor, debéis aferraros para conservar vuestra libertad y mantenerla a través de la creciente marea de esta situación global desencadenada por el enemigo.

Mientras llegan las mayores actualizaciones para la JoS y, por lo tanto, también para todos los que estamos aquí, también llega un periodo de gran actividad enemiga. Si permanecemos completamente inactivos, ellos intentarán [como lo han hecho] volver a tener ventaja.

Este calendario es un calendario preliminar para allanar el camino para los próximos cambios y sacar algunas cosas del camino primero.

Para los que están ahora aquí, dedicad vuestro tiempo a la meditación y a abrir vuestra iluminación. Si estáis aquí sois muy afortunados, y lo comprenderéis a la luz de los acontecimientos que están sucediendo ahora y que se están planeando para el futuro de la Tierra.

El llamado «Kali Yuga» en el sánscrito teleológico, es en realidad algo por lo que estamos pasando ahora mismo. Este periodo será corto pero muy problemático. Corto en términos relativos, ya que se está preparando ahora. Dependiendo del nivel de aceptación y la energía de resistencia contra el distopianismo, será caminar sobre la base de las piernas fuera de la madera y el colapso sobre sí mismo. Ese es el resultado previsto.

Como grupo colectivo, y como se explica en la carta de los 10 puntos para la próxima década, todos permaneceremos juntos y haremos Trabajo Espiritual para llevar la misión a través de la próxima década y en adelante.

La forma de derrotar al enemigo, es a través del poder espiritual y luego las otras formas de poder. En este sentido, también habrá dos nuevos rituales. Ahora, ya que el enemigo está comenzando sus ataques para los próximos meses, tenemos que actuar con fuerza ahora para mantenerlos a raya y mantenerlos débiles.

Un consejo, cuando hagan los RTR's, enfóquense intensamente en que todos los judíos colapsen de los lugares de poder, que los políticos judíos sean derribados, que estén luchando y fracasando en implementar estas agendas que están empujando tan vehementemente, que todo el globo esté reaccionando violenta y efectivamente contra ellos. Estoy seguro de que la creatividad de todos puede encontrar formas más elaboradas para ello.

Todos debemos también imaginar fuertemente que todas sus agendas, bien conocidas por nosotros aquí, han fracasado completamente en manifestarse.

Para aquellos que quieran llevar esto un paso más allá, pidan directamente a su Demonio Guardián ayuda para utilizar este Ritual y hacerlo más efectivo. Esto puede ser tan fácil como rezar a su Demonio Guardián para fortalecer su RTR para alcanzar los niveles y objetivos previstos.

Se producirán muchos cambios estructurales en lo que hacemos y en el nivel de conexión con los Dioses, con muchos consejos sobre cómo hacerlo y muchos nuevos conocimientos. Esto lleva tiempo, pero cambiará la marea de todo permanentemente.

Para notas, FRTR es RTR Final + Tetra + Shattering, siempre. El temporizador en el reloj ofensivo en [www.evilgoy.com](http://www.evilgoy.com) está en 0 y 1 tictac respectivamente. Las mejores horas planetarias de elección son Saturno y Marte, pero cualquier otra hora servirá.

El horario de abajo también está construido para fortificar a la gente de las dificultades venideras de este invierno, financieramente o de otra manera. Cada uno debe cuidar de sí mismo, pero el horario de abajo debería dar a la gente un empujón. Queremos quitarnos esto de encima después del horario para poder proceder con el resto de las tareas mucho más importantes.

Tenemos que fortificarnos antes de pasar a la siguiente gran batalla. Alimentaos de bendiciones y formemos el terreno para el próximo gran avance.

### **¡SALVE A SATANÁS!**

A continuación, los Rituales para el programa preliminar:

4. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, Fin de la Confusión RTR
5. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, Fin de la Confusión RTR
6. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, Fin de la Confusión RTR
7. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, Fin de la Confusión RTR
8. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, Fin de la Confusión RTR
9. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, JoS Ritual de Protección

10. FRTR, Maldición Israel, Ritual Riqueza y Prosperidad para Satanistas, Ritual Protección JoS
11. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, JoS Ritual de Protección
12. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, JoS Ritual de Protección
13. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, JoS Ritual de Protección
14. FRTR, Maldición Israel, Riqueza y Prosperidad para Satanistas Ritual, JoS Ritual de Protección

Abajo los Enlaces:

Ritual de Protección de JoS:

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-de- calendarios-de- rituales.93018/post-493289>

FRTR:

<https://web.archive.org/web/20210607225710id /https://compassionate- poitras-f26d97.netlify.app/>

<https://web.archive.org/web/20210531200747id /https://practical-thompson- e24b30.netlify.app/>

Ritual Maldición Israel:

<https://satanslibrary.org/Multilingual/RitualToraM2015pdf.pdf>

Ritual de Riqueza y Seguridad para Satanistas:

<https://ancient-forums.com/viewtopic.php?f=25&t=19505>

Ritual para acabar con la confusión:

<https://ancient-forums.com/threads/recopilatorio-de-los-rtr-en- espa %C3%B1ol.289378/post-1070401>

Aquí está el calendario como una página de enlaces:

<https://666pages.com/SoaringEagle666/RTRschedule.html>